

## **NOTA DE PRENSA**

## MÉDICOS RESIDENTES PARTICIPAN EN LA ATENCIÓN DE LA EMERGENCIA SUSCITADA EN CHANCAY



Residentes del Hospital de Chancay y S.B.S. "Dr. Hidalgo Atoche López" demostraron su compromiso y profesionalismo al participar en la atención de la emergencia suscitada por el colapso del puente de Chancay el pasado 13 de febrero.

Ante la magnitud de la situación, los médicos residentes que estuvieron de guardia y otro grupo que se sumó al llamado de la Unidad de Apoyo a la Docencia e Investigación se movilizaron para brindar asistencia a los pacientes, demostrando su dedicación en este momento crítico.

"Como director ejecutivo del Hospital de Chancay queremos resaltar la labor de los residentes médicos que contribuyeron en la atención de las pacientes víctimas del accidente de tránsito debido a la caída del puente del río Chancay. Estuvieron presentes





desde el primer llamado de emergencia dando atención oportuna, demostrando profesionalismo y compromiso con su trabajo, lo cual repercute en benéfico de la salud", declaró el Dr. Carlos Alberto Pau Dulanto, director ejecutivo del Hospital de Chancay y S.B.S. "Dr. Hidalgo Atoche López".

El Hospital de Chancay y S.B.S. "Dr. Hidalgo Atoche López" cuenta con un total de 17 médicos residentes, quienes vienen formándose en 7 especialidades: Administración y Gestión en Salud, Anestesiología, Cirugía General, Ginecología y Obstetricia, Medicina Interna, Ortopedia y Traumatología, y Pediatría.

Miraflores, febrero de 2025.

Consejo Nacional de Residentado Médico - CONAREME Telf: 01 7172663 | Email: comunicaciones@conareme.org.pe